

なんじやもんデザインのオリジナルナンバープレートを交付します

神崎町町村合併70周年を記念して、自分のまちへ愛着を深めてもらうことを目的に、神崎町マスコットキャラクター「なんじやもん」をデザインしたオリジナルナンバープレートを令和7年4月1日から交付します。



- 交付対象車種 原動機付自転車（第1種50cc以下：白色、第2種乙90cc以下：黄色、第2種甲125cc以下：桃色）、ミニカー（50cc以下：水色）、小型特殊自動車（緑色）
- 交付方法 従来標識との選択制で番号順に交付。希望により従来標識（無地のナンバープレート）から新標識（なんじやもんナンバープレート）へ1回限り無料で交換も行います。新標識への交換をご希望の方は、従来標識を役場1階町民課税務係窓口へお持ちください。
- 問い合わせ 町民課税務係☎②2112

～神崎出身 技巧派サイド左腕～ 大嶋哲平選手 甲子園に出場します！

大嶋哲平選手（神崎神宿）が在籍する聖光学院高等学校野球部（福島県）が、第97回選抜高等学校野球大会の出場校に選ばれました。

大嶋選手は、左投左打。小学校時代に神崎エンジェルスで遊撃手、投手を務め、中学校時代は江戸崎ボーイズに所属し、メインは一塁手、外野手や投手としても活躍しました。聖光学院では2年生からベンチ入り。昨年の東北大会では、左腕エースとして全4試合に先発し、いずれも2失点以内に抑える好投を見せました。甲子園での活躍が期待されます。



～神崎歴史巡り～ 県指定史跡 西の城貝塚

わくわく西の城には縄文時代の貝塚があり、現在も見ることができます。

西の城貝塚からは淡水と海水の間の汽水域に生息するヤマトシジミ、淡水に生息するタニシやカワニナ、海水に生息するハマグリやオキシジミなどが発掘されました。汽水域に生息するヤマトシジミがほとんどを占めるため、当時の状態は縄文海進のピークよりも前の段階で、周辺は淡水に近いか、わずかに潮が差す環境であったと考えられます。

また、縄文時代早期初頭に該当する井草式土器から稻荷台土器などが貝塚から出土することから、淡水性の貝塚で県内最古の周辺地域の当時に環境を残す重要な貝塚として昭和41年に千葉県指定史跡とされました。



▲貝塚展示の様子



▲大量に堆積したヤマトシジミ